



## **Manifestation Régionale Bretonne Contre l'extrême-droite, pour la justice sociale et la solidarité, repreons les rues le 21 avril 2024 !**



En Bretagne comme ailleurs, l'extrême-droite est de retour dans les rues. Agressions à la barre de fer, menaces avec armes à feu, inscriptions néo nazies sur des locaux associatifs et politiques, tentative d'incendie d'une mosquée, attaque en bande organisée d'un festival... Elle met en œuvre de manière violente son programme politique qui mêle rejet de l'égalité, discriminations, et haine des minorités et de celles et ceux qui œuvrent pour un monde plus juste.

Ces actes survenus ces derniers mois dans notre région ne sont pas des faits divers isolés. Ils sont le résultat de décennies de discours et de politiques racistes et antisociales portés par l'extrême-droite mais aussi par les partis dits républicains. C'est pourquoi il y a urgence à combattre en même temps les politiques racistes du gouvernement et les tentatives de normalisation du Rassemblement National (RN).

Le RN pourrait devenir le premier parti du pays aux prochaines élections. L'arrivée de ce parti au pouvoir approfondirait et accélérerait le désastre en cours comme le montre l'élection de partis similaires dans d'autres pays (Italie, Argentine, en Inde, Hongrie, Pays-Bas, Israël...). Le RN, comme ses partis alliés à l'étranger, est un parti qui agit contre l'intérêt des classes populaires en proposant d'approfondir la casse du service public et la réduction drastique des aides sociales.

### **Tous et toutes dans la rue le 21 avril 2024 !**

Le 21 avril 2024, 22 ans jour pour jour après les mobilisations massives qui avaient succédé l'accession de Jean-Marie Le Pen au second tour de l'élection présidentielle, organisons une résistance populaire qui combat la menace fasciste tout en construisant au quotidien les bases d'une Bretagne et d'une société ouverte et solidaire.

Nous choisissons également cette date pour faire écho à l'appel de familles de victimes de violences policières à rejoindre la Marche contre Le racisme, l'islamophobie et pour La Protection des Enfants. Cette marche est organisée le 21 avril 2024 à Paris, 12 ans après la mort d'Amine Bentounsi, tué par un policier d'une balle dans le dos le 21 avril 2012, pour dénoncer le racisme et les violences que subissent nombre d'enfants des quartiers populaires.

Il est encore temps de faire le choix de la solidarité, de la liberté, de la justice sociale et de l'égalité de toutes et de tous. C'est pourquoi nous invitons tous ceux et celles qui partagent nos craintes et nos valeurs à venir manifester le **dimanche 21 avril 2024 à 14 heures au parc des promenades de Saint-Brieuc.**

Texte signé par plus de 70 organisations syndicales et politiques, associations, collectifs, commerces et lieux de culture et de loisir. Retrouvez l'appel en entier ainsi que la liste des signataires sur :

<https://frontcommun22.wordpress.com/>

